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Zusammenfassung

        
Bei 31 gesunden Probanden, 16 Männern und 15 Frauen im Durchschnittsalter von 28 Jahren, wurde mit Hilfe der Bandspeicher-Langzeit-pH-Metrie das Verhalten des gastroösophagealen Refluxes geprüft. Dabei zeigten sich folgende Ergebnisse: 1. Tagreflux ist bei Gesunden physiologisch, er tritt vornehmlich postprandial auf. 2. Der Gesunde hat nachts, nach Erreichen der Tiefschlafphase, fast keinen Reflux. Der entscheidende Unterschied zwischen Gesunden und Refluxkranken betrifft die Schlafphase, in der sich bei Refluxkranken ein signifikant gesteigerter Reflux nachweisen läßt. 3. Der gastroösophageale Reflux während der Nacht ist abhängig vom Schlafzustand des Patienten, ein positionsabhängiger Reflux konnte nicht beobachtet werden.


      
        
Abstract

        
Gastro-oesophageal reflux was examined by taped long-term pH monitoring in 31 healthy subjects (16 men, 15 women; average age 28 years). The following was found: (1) reflux during the day is normal in healthy subjects, occurring predominantly after meals; (2) healthy persons have practically no reflux at night, after reaching the phase of deep sleep, the decisive difference between the healthy subject and those with reflux concerning the sleep phase, during which the patient with reflux has significantly increased reflux; (3) gastro-oesophageal reflux during the night is dependent upon depth of sleep, while position-dependent reflux was not observed.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.144.67.40
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  